

LA SÉCU C'EST VITAL!

- Pour le maintien du système de retraite par répartition à prestations définies
- Pour un droit à la santé et l'accès aux soins pour toutes et tous
- Pour répondre aux besoins liés au vieillissement de la population et au grand âge.
- Pour donner les moyens suffisants à l'hôpital public.
- Pour la création de centres de santé pluridisciplinaires et publics

DE L'ARGENT, IL Y EN A !



Monsieur le Premier ministre,

« La sécurité sociale ne souffre pas de trop de dépenses mais d'un manque de recettes »

Avec l'UCR-CGT, j'exige :

- ☛ Le retour au financement par les seules cotisations sociales y compris sur les dividendes, les primes et la participation (+24 milliards d'euros).
- ☛ La suppression des 90 milliards d'euros d'exonérations de cotisations sociales attribuées aux entreprises.
- ☛ L'égalité salariale Femmes / Hommes (+6 milliards d'euros)
- ☛ Le retour des élections des administrateur·trices salarié·es

POUR RÉPONDRE AUX BESOINS DE SANTÉ, D'HÔPITAL PUBLIC, RETRAITE ET REVALORISATION DES PENSIONS

Je signe :

Nom

Prénom

Code postal

Retraité·e salarié·e

Conception graphique : UCR-CGT

À remettre à un·e responsable de la CGT ou à envoyer à l'UCR-CGT Montreuil